

Wir Wiesenmeister



31 landwirtschaftliche Betriebe aus den Landkreisen Landsberg/Lech, Starnberg, Weilheim-Schongau und Bad Tölz-Wolfratshausen haben sich mit insgesamt 43 Flächen an der **Wiesenmeisterschaft 2013** Pfaffenwinkel-Tölzer Land beteiligt.

Auch im Alpenvorland steht die Landwirtschaft unter dem Verdikt „Wachsen oder Weichen“. Die Milchleistung steigt, die Kühe bleiben im Stall. Was wird aus der oberbayerischen Kulturlandschaft, mit der sich die meisten Tourismusprospekte schmücken?

Unsere Teilnehmer machen noch Heu und geben den Wiesenkräutern **Zeit zum Wachsen und Blühen**. Sie mähen Steilhänge, manche treiben ihre Milchkühe noch täglich aus. Die Wiesenmeisterschaft lenkt die Aufmerksamkeit auf diese Leistungen der Bäuerinnen und Bauern, die längst nicht mehr selbstverständlich sind.

